

L'Elite fête sept musiciens pour leur fidélité à la musique !

Après trois années de répétitions souvent interrompues par l'épidémie de Covid, les musiciens du Brass Band L'Elite ont enfin pu monter sur scène le 9 avril 2022 pour leur traditionnel concert.

Sous la baguette d'Enrico Zapparrata le Brass Band débuta avec *The Golden Lady*, de Goff Richards, pièce brillante aux rythmes de rock bien soutenus. Puis ce fut *Fire in the Blood*, pièce maîtresse de son répertoire choisie comme pièce de concours pour le prochain Giron du Lac à Cormondes. Elle avait été commandée à l'occasion du 120^e anniversaire de la musique de l'Armée du Salut et sa création a eu lieu à Londres, sur la scène du Royal Albert Hall en 2011. Présentée dans le programme par la présidente Fabienne Jemmely Pürro comme « Une pièce vibrante du compositeur Paul Lovatt Cooper qui nous a portés durant cette période covid. En effet, et ce malgré le fait que nos répétitions furent interrompues plusieurs fois, les musiciennes et musiciens de l'Elite ont à chaque fois eu envie d'y replonger « coeurs et flamme ».

Après *Fully charged* par les tambours emmenés par Jacques Emmenegger, les élèves musiciens firent une brillante démonstration de leur talent avec *Chicken Run*, une pièce légère et guillerette. De retour dans la deuxième partie, les tambours offrirent un petit show en lumière noire avec *Empty Bottles*, de Martin Imlig. *Bugler's Holiday*, de Leroy Anderson, mit en évidence les cornets solos des jeunes: Eloïse et Clothilde Jemmely et Aurélien Morandi.

Les participants à cette soirée firent honneur à la soupe aux légumes servie à l'issue du concert et offerte par l'Auberge de la Gare. *MJ*



Enrico Zapparrata, directeur, Fabienne Pürro Jemmely, présidente, Fabienne Marthaler (vétéran 25 ans), Daniel Muller (vétéran 50 ans), Sébastien Berset (vétéran 35 ans), Bernadette Baechler (vétéran 40 ans), Bertrand Hayoz (vétéran 40 ans), Jean-Pierre Pürro (vétéran 40 ans), Olivier Baechler (vétéran 40 ans).

Photo MJ

9

Les médaillés 2020

Bernadette Baechler Vétéran honoraire – 40 ans de musique



Bernadette a débuté la musique à l'Elite avec la trompette. Issue d'une famille de musiciens, elle a rejoint les rangs de l'Elite avec grand plaisir et a même écrit un texte pour le libretto des 65 ans de la société, en 1987, dans lequel elle décrit l'Elite comme créatrice de liens. Couturière de profession, elle œuvre pour les uniformes de l'Elite avec le doigté d'une magicienne. Elle aime nos sorties, nos sorties entre filles de l'Elite

également et est toujours de la partie pour boire un petit rosé en 3^e partie de répétition! Pour elle, être en compagnie d'amis musiciens de toutes générations permet de se maintenir jeune et je constate que cela fonctionne très bien sur elle 🔞

Jean-Pierre Pürro Vétéran honoraire – 40 ans de musique



Jean-Pierre a débuté la musique avec l'Elite à 30 ans. Buraliste fraîchement arrivé à Cressier, il a été très rapidement approché par Jacky. « Tu as fait pas mal d'armée, tu sais donc marcher au pas. Viens jouer des cymbales », lui a-t-il dit. Alors il est venu ! Son parcours ne s'est pas arrêté aux percussions puisqu'il a rapidement rejoint les rangs du comité. Secrétaire, puis président, Jean-Pierre est un membre très présent et

jovial. Son meilleur souvenir est la 3^e place que l'Elite a décrochée en 1995 à Broc en interprétant « 3 moments Gruériens ». En tant que tout nouveau président, il s'est senti comme sur un nuage face à ce résultat inattendu et incroyable! Au fil des années, il a su transmettre son plaisir de la musique à sa descendance et profite maintenant des répétitions avec ses petites-filles, qui lui offrent une motivation supplémentaire.

Les médaillés 2021

Fabienne Marthaler Vétéran cantonal - 25 ans de musique



Fabienne a démarré sa carrière musicale avec les Cadets de Morat. Elle a ensuite rejoint les rangs de la StadtMusik, puis a eu l'occasion de jouer au sein de plusieurs sociétés. Ce qui l'a attirée à Cressier, c'est clairement la formation Brass Band et la richesse des parties d'euphonium qu'elle peut y trouver. Passionnée par son instrument, elle continue à parfaire ses connaissances en participant régulièrement à des cours de perfectionnement. Elle a désormais intégré la commission musicale et met

ses connaissances de la littérature BB au service de l'Elite, dont elle apprécie particulièrement la collégialité. Mais pas que ! Elle participe à tous les événements hors musique que nous proposons, que ce soit le désormais traditionnel apéro du 1er avril à la chapelle ou nos soupers « filles de l'Elite », et rentre souvent en même temps que la présidente et la secrétaire (ça vous donne un ordre de grandeur ⑤).

Olivier Baechler Vétéran honoraire - 40 ans de musique



Olivier a débuté la musique avec le bugle à Cressier. Il est investi dans la société et fait partie du comité depuis 5 ans. C'est lui qui s'occupe avec régularité du site internet du Brass Band. Et c'est aussi sur lui que nous avons pu nous appuyer durant la pandémie pour être toujours rapidement au fait des nouvelles directives, avec une précision appréciable dans ce dédale d'informations parfois contradictoires d'une semaine à l'autre. Membre discret, il aime les sorties et garde en mémoire les moments

forts de la société. Ses meilleurs souvenirs avec l'Elite sont les sorties à Villefranche-sur-Mer et à Dijon, ainsi que le 2^e rang en 2^e catégorie BB à la fête cantonale des musiques à Fribourg en 2005. Il aime venir en répétition car jouer de la musique l'aide à se relaxer et lui permet de lui aérer les idées.

Bertrand Hayoz Vétéran honoraire - 40 ans de musique



Bertrand a débuté à l'Elite en 1981 avec plusieurs membres de sa famille. Il a rejoint les rangs de la Landwehr quelques années plus tard et, ainsi, développé son expérience musicale pour en faire profiter notre société. Membre dévoué, il a mené la Villageoise durant de très nombreuses années et ainsi permis aux jeunes de développer leur autonomie musicale. Bertrand, il bricole, il boutique, il est toujours au taquet pour ce qui concerne les infrastructures lors de grandes manifestations. Et nous pou-

vons compter sur lui également quand le temps est à la fête. Après, ça reste un tromboniste hein. Il déteste chanter en répétition, glousse et bougonne tellement qu'il dérange régulièrement le rang des barytons, qui eux sont, bien entendu, sérieux et concentrés. Trêve de plaisanterie, Bertrand est un tromboniste confirmé, et un membre dévoué dont tout l'ensemble apprécie l'amitié!

Les médaillés 2022

Sébastien Berset Vétéran fédéral - 35 ans de musique



Sébastien est notre cornet principal depuis le siècle passé, il me semble. Son amour de la musique est issu d'une belle tradition familiale, qu'il transmet à son fils et ses qu'il apprécie particulièrement, c'est le fait d'être ensemble et de construire en un travail individuel et des efforts réguliers, avec pour objectif un résultat reflétant le meilleur de chacun. Sociétaire dévoué, il s'investit au sein de la société depuis des

années par son infatigable travail de mise en place et de suivi de l'école de musique. Sa devise : « l'avenir, c'est les jeunes ! ».

Avec Sébastien et Marc, nous avons démarré l'Elite presque ensemble, à 2 ans d'intervalle. Je m'en souviens comme si c'était hier de nos camps à Adelboden et Fribourg. Il n'a pas changé. Son calme bienveillant et son éternel sourire sont des repères vraiment précieux que nous retrouvons à chaque répétition, années après années, encore et encore.

Daniel Muller Distinction cantonale - 50 ans de musique



Daniel est un membre discret et joyeux, qui a débuté à l'Elite avec la trompette. Il garde en souvenir rigolo ce jour de Solennité où il s'est « perdu » grâce à son camarade de devant. Celui-ci ayant pris du retard, en plein cortège, les deux comparses se sont retrouvé plusieurs mètres derrière la société! Membre dévoué, L'Elite peut compter sur ses talents manuels lors des petites et grandes manifestations et sur sa camaraderie lors des sorties!

Je sais que pour Daniel, notre relève est importante. Il m'a confié à plusieurs reprises à quel point il trouve motivant et précieux les excellentes aptitudes humaines et musicales de nos jeunes. J'émets le souhait qu'ils sauront prendre en exemple le sens de l'amitié et de la camaraderie dont Daniel fait preuve depuis tant d'année au sein de notre société.

Textes Fabienne Jemmely-Pürro Photos Marcel Julmy

P.S. 2041 2022-16

18.04 - 25.04.2022